
項目 質問内容 回答

駐車場について
畝傍東幼稚園には駐車場がないので、駐車場の整備につい

ても検討して欲しい。

従前から、駐車場についてはご意見を頂いているので、検討して

いきたい。

周辺道路の安全性

について

池の前の道について、子どもが行き来するには危険なの

で、横断歩道なり、スクールゾーンなり、なんらかの目印

になるものを設置して欲しい。

横断歩道は難しいかもしれないが、何らかの表示ができないか、

関係機関と協議し検討していきたい。

保育時間について

保育時間が14時10分までで、以降は預かり保育となって

いるが、保育時間を1時間延ばして15時10分位までにして

欲しい。お金がかからず預かってもらえる時間が延びる

と、仕事に行けるお母さんも増えるのではないかと思う。

現在、教育時間は14時10分まで、水曜日は13時30分までとなって

いるが、今のところ働いているお母さんについては、働いている

という認定を出してもらう事で、新２号認定として預かり保育が

無償になるので、そちらの利用をお願いしたい。

３歳児保育を実施してもらいたい。働いている親も多いた

め、保育園やこども園に通う方が多く、畝傍東幼稚園に通

う人が少ない。今の状況でよいので、３歳児保育実施の見

通しを教えて欲しい。

『橿原市保育所・幼稚園適正配置実施計画』では、畝傍東幼稚園

での３歳児保育の実施については、畝傍東幼稚園の再編に合わせ

て実施を検討するとなっており、現在、個別計画の策定を進めて

いる。個別計画ができた時点で、３歳児保育を進めていくという

方向で考えている。

３歳児保育をいち早く始めてもらいたいと思っているが、

個別計画はいつできるのか目途を教えて欲しい。

これから地元や保護者の意見を集めながら進めていく状況。様々

なご意見ご要望をいただいているので、なるべく早く進めていき

たいと考えている。

合併について

畝傍南幼稚園と畝傍東幼稚園は合同保育になると聞いた

が、他の保護者から合併するという話も聞く。合併と合同

保育は別物であり、当面は合同保育になるという認識で良

いのか。

合併は完全に既存の幼稚園がなくなり新しい園ができることであ

り、合同保育はそれぞれの幼稚園に在籍したまま、保育だけを１

箇所で行うことである。卒業証書等は、畝傍南、畝傍東幼稚園の

それぞれからもらもらう事になる。合併として１つの園になる事

が最終の形だと思うが、現時点では移行期間として合同保育を実

施し、経過を見ながら再編について検討していく事になる。

項目 質問内容 回答

合同保育について
合同保育については畝傍東幼稚園の保護者からは反対等は

なく、受け入れてもらえるのか。

畝傍東幼稚園でも説明会を実施したが、畝傍南幼稚園への入園希

望者はおらず畝傍東幼稚園としては状況として変化がないため、

特に意見等はなかった。

畝傍東幼稚園に通うことができるということだが、畝傍南

幼稚園に入園希望者がいた場合はどこに連絡すればよい

か。また、連絡先については案内されるのか。

どこに連絡をすればよいかわからないというようなことに

はならないようにして欲しい。

畝傍南幼稚園区の方が畝傍南幼稚園の園児として畝傍東幼稚園に

通園したいとなった場合はこども未来課が窓口となり、畝傍東幼

稚園に繋げていくこととなる。

畝傍南幼稚園への入園希望者がいた場合には、畝傍南幼稚

園は在園児が0人であり畝傍東幼稚園での合同保育となる

旨や、白橿幼稚園などの別の公立幼稚園にも通うことがで

きるという選択肢を丁寧に案内して欲しい。

畝傍南幼稚園区の方は園区内の公立幼稚園がなくなるため、畝傍

東幼稚園や白橿幼稚園だけでなく、公立幼稚園のどこを選んでも

らってもよいこととなっており、そのあたりを丁寧に説明させて

いただく。

ただし、合同保育として畝傍東幼稚園に通園する場合は畝傍南幼

稚園の園児だが、その他の公立幼稚園に通われる場合は実際に通

う幼稚園の在籍となる。

通園支援について
畝傍東幼稚園まで遠方から通うことになる場合も考えられ

るが通園方法についてはどのように考えているか。

園区内に公立幼稚園がなくなった場合には再編先への通園支援も

考えることとなっている。どうしても畝傍南幼稚園在籍のまま通

園したいという方については、事情もお聞きした上で通園支援も

視野に入れている。

必ずしも畝傍東幼稚園に行かなければならないということはな

く、お住まいの住所によっては白橿幼稚園が近いということもあ

るかと思うので、詳しい状況を説明させていただいた中で選択い

ただくことになる。

畝傍南幼稚園の

園舎について

在園児が卒園した後は畝傍南幼稚園の園舎はどうなるの

か。

園舎の活用については再編のあり方も含めて今後検討していくこ

ととなる。

３歳児保育

について

畝傍南幼稚園への

入園について
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